

005	UTBM service communication	L'Est Républicain	7 janvier 2014
		Couronne belfortaine	Certification ISO 14001

Rideau sur 2013

2013 vient de se terminer. Morose en général, chagrine pour quelques-uns et heureuse pour d'autres... Aux douze coups de minuit on échange les souhaits de santé, réussite et bonheur. Mais qu'en est-il un an après quand on fait le bilan de l'année écoulée ?

Huit bébés sont nés à Sevenans en 2013. Bienvenue à Louis, Tony, Noé, Hugo, Clara, Liou, Laurine et Léane. Source de bonheur pour leurs parents, ils sont l'avenir de la commune, viendront s'installer peut-être sur les bancs de l'école et auront peut-être à cœur de faire vivre le village qui les a vu naître.

Cinq disparus cette année, tous appartenant à de vieilles familles sevennaises : Bernard Renaudot, Julien Michel, Pierre Cardot,

Renée Casoli et Denis Bourquin. Sans oublier le papa d'Henri Morallet président du comité des fêtes, celui de Guy Lailly, la maman de Paulette Ridolfi, qui livre le journal chaque matin. Et d'autres, qui laissent leur famille dans la peine et le village orphelin.

Les 40 ans du Comité des fêtes

2013 fut aussi l'année du 40^e anniversaire du Comité des fêtes. L'occasion de penser à Marie-Colette Michoulier, à l'origine de la kermesse et dévouée pour chacun des enfants qui se pressent dans sa cuisine pour les essayages de costumes en crépon et les répétitions des chansons du spectacle. Quatre présidents se sont succédé : Robert Zaug, Christian Meyer, Jean-Luc Mazzolini

et Henri Morallet. On leur doit, entre autres, le loto, les tournois de pétanque, les feux de la Saint-Jean, la foire aux livres, les cours de gym.

En 2013, l'Université de technologie Belfort-Montbéliard (UTBM) a obtenu la certification ISO 14001. En France, seules dix universités la possèdent. Quant à Marie-Madeleine Accili, elle commence une nouvelle vie puisqu'après de 19 ans au service de la municipalité, elle a pris une retraite bien méritée.

Au final : un bilan mitigé. Mais à Sevenans, comme certainement ailleurs, on refuse de se laisser aller à la morosité. Ainsi, beaucoup ont décoré leurs maisons afin de souhaiter la bienvenue à la nouvelle année qui se présente. Sans regret 2013 s'en va. Avec espoir 2014, te voilà.